
REQUERIMENTO  N.º382    ⁄2009.

Ementa: em reiteração ao requerimento nº 116⁄2010, solicitando informar sobre a possibilidade de agilizar 
o recapeamento da Avenida Eng.º Luiz Dumont Villares, em Pindamonhangaba, devido às más condições 
de tráfego.

 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 
 

Considerando que em resposta ao requerimento nº 116⁄2010, deste vereador, através do ofício COM-
SUP⁄ST-0897-10⁄08⁄2010, foi informado que “através do contrato nº 16,265-6, firmado com o Consórcio 
Pacs-Pluri-Sistran, encontra-se em fase final de elaboração, o projeto executivo das obras do acesso  
SPA085⁄060, com 4,40 km de extensão. Tão logo o projeto seja concluído, com características técnicas e 
custos definidos, a execução da obra será priorizada, condicionada à disponibilidade de recursos 
financeiros.”

 

Considerando que até agora o recapeamento do local não foi feito.

 

Considerando que há vários pedidos feitos às autoridades competentes para que sejam feitos os reparos e 
a manutenção do referido local.

 

Considerando que até a presente data, a referida avenida, devido aos desgastes causados pelo tempo em 
que se encontra sem manutenção, está quase intransitável, necessitando de recapeamento.

 

Considerando que é uma importante avenida de nossa cidade, com um tráfego frande de usuários e que 
os motoristas  estão reclamando muito  dos buracos quase intransponíveis.

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado   ao Exmo. Governador do Estado, Alberto 
Goldman, ao Secretário Estadual de Transportes, Mauro Arce, ao Deputado Federal Arnaldo Faria de Sá, 
ao Deputado Estadual Campos Machado e ao Sr. Prefeito Municipal João Antônio Salgado Ribeiro e ao 
DER , solicitando informar sobre a possibilidade de agilizar o recapeamento da Avenida Eng.º Luiz 
Dumont Villares, em Pindamonhangaba, devido às más condições de tráfego.

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 29 de Novembro de 2010.

 



 

Vereador José Carlos Gomes – CalPTB

 
 
 
 
 
 
 
 
 


